CURRICULUM VITAE

Nombre: Luis Guillermo Hernández Aranda.

Licenciatura en Comunicación por la Universidad Iberoamericana, Plantel Laguna.

Egresado en diciembre de 1996.

Maestría en Administración de la Función Pública con Enfoque en Políticas Públicas. Egresado en junio de 2009 de la Universidad Iberoamericana Plantel Laguna

Teléfonos: (871) 7 31 86 69 Cel: (871) 2 11 96 50

Email: Iharanda@hotmail.com

EXPERIENCIA LABORAL EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Fundador del portal luisguillermodigital.com

Conductor y subdirector de información del programa de radio y televisión Los Adictivos.

Director y fundador de Siglo Coahuila de febrero de 2014 a Octubre de este año.

Director y fundador del proyecto Siglo TV de febrero de 2011 a Octubre de 2014

Editorialista de El Siglo de Torreón de Enero de 2003 a Octubre de 2014

Titular de la columna Voz Alta en Grupo Radio Estéreo Mayrán de febrero de 2010 a la fecha, además de analista político en el programa Contextos de la misma estación.

Analista político en el programa de Televisa Laguna Nada Personal.

Coordinador Editorial de El Siglo de Torreón desde febrero de 2006 a Octubre de 2014

Editor de la Sección Laguna de El Siglo de Torreón de junio de 2003 a febrero de 2006.

Corresponsal en Saltillo de El Siglo de Torreón de febrero de 2002 a noviembre de 2002

Articulista de la revista Siglo Nuevo desde 2007 a 2013

Editorialista en la sección En 100 Palabras para el Canal 10 de Megacable durante el 2009-2010.

Fundador y jefe de información de la revista cultural En medio Opinión y Crítica de 1999 al 2002.

Reportero cultural en el Periódico La Opinión durante el año 2000

Reportero de la sección de locales en el periódico El Norte de Monterrey, Nuevo León. 1999

Redactor en el departamento de Noticieros GREM en 1997

Además he publicado textos en revistas culturales de Monterrey y revistas en el Distrito Federal como Día Siete. Desde hace más de 14 años imparto clases en diferentes universidades de la región como la Universidad Autónoma de la Laguna (UAL) , ULSA Lasalle, Universidad Iberoamericana y la UVM.

En ULSA Lasalle he impartido clases en las carreras de Comunicación, Psicología, Diseño Industrial y Diseño Gráfico. Mientras que en la UIA en la carrera de Comunicación, en la UAL en Periodismo y en UVM en Diseño Industrial.

En julio de 2009 impartí la clase "La Opinión Pública" en el Diplomado en Comunicación Social y Política organizado por la UIA para jóvenes del Partido Acción Nacional.

En el año 2000 trabajé de tiempo completo en la Universidad Autónoma de la Laguna en su departamento de Comunicación Social.

CURSOS

Taller de periodismo de investigación impartido por el periódico El Universal en el 2003.

Taller de periodismo impartido por Jorge Zepeda Patterson, Alejandro Páez y Rita Varela en el 2001.

Diplomado en Docencia impartido por la Universidad Autónoma de la Laguna.

Taller de Redacción Periodística impartido por el periódico El Norte en 1999

Taller de Periodismo dirigido al Análisis de la Obra Coreográfica impartido por Rosario Manzanos, columnista de la revista Proceso. Verano 2002 y 2003.

Premios

He ganado en tres ocasiones el Premio de Periodismo Cultural Armando Fuentes Aguirre que entrega en Saltillo la Universidad Autónoma de Coahuila.

En 1999 en la Categoría de Artículo.

En el 2008 en la Categoría de Entrevista

En el 2009 en la Categoría de Reportaje.

Además en el 2011 gané el premio periodismo del Gobierno de Coahuila como mejor columna radiofónica y en 2014 lo volví a ganar en la categoría de Entrevista.

Atentamente

Luis Guillermo Hernández Aranda